
Lepiforum e.V.: Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2024 

 

22. März 2024, 20.00 Uhr im passwortgeschützten Chat-Raum des Vereins. 

Anwesend waren, z. T. nicht über die gesamte Dauer der Sitzung: 

Anne,e v. Scholley-Pfab  

Axel Steiner (Beisitzer) 

Birgi, Piepgras  

Armin Dahl  

Erwin Rennwald (1. Vorsitzender) 

Frank Dickert  

Georg S6egel  

Gert Schulze  

Jens Philipp 

Jens Weller  

Jürgen Hensle (Beisitzer) 

Jürgen Rodeland (2. Vorsitzender und Admin)  

Jörg Döring (Kassierer) 

Karola Winzer (Beisitzerin und Admin)  

Michael Falkenberg  

Michel Ke,ner  

Peter Schmidt  

Petra Zub  

Ralf Bertscheit  

Reiner Rebling  

Rolf Stricker 

Simon Hänni  

Ursula Beutler  

Werner Szramka  

 

 Der 1. Vorsitzende, Erwin Rennwald, eröffnete die Sitzung offiziell um 20:05 Uhr. 

Jürgen Hensle wird von Erwin Rennwald zum Protokollführer benannt. 

 

Punkt 1: Kassenprüfung: Bericht der Kassenprüfer 

Georg S6egel und Sabine Flechtmann bestä6gen die korrekte Führung der Vereinskasse. Fragen 

hierzu werden nicht gestellt. 

Punkt 2: Bericht des Vorstands (Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland) 

Details dazu im Bericht des Vorstands, den alle Mitglieder zwei Tage vor der JHV erhalten  

haben. 

Auch hierzu werden keine Fragen gestellt. 

 

Punkt 3: Entlastung des Vorstands 

Armin Dahl beantragt die Entlastung des Vorstands. Dieser Antrag wird mit 18 Ja-S6mmen und sechs 

Enthaltungen ohne Gegens6mme angenommen. 



Punkt 4: Neuwahl der Kassenprüfer   

Georg S6egel und Sabine Flechtmann wurden beide 2022 neu gewählt, dürfen demnach 

satzungsgemäß dieses Jahr nicht weitermachen. Rolf Mör,er und Frank Dickert werden von Erwin 

Rennwald als neue Kassenprüfer vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wird mit 23 Ja-S6mmen bei einer 

Enthaltung angenommen. Beide Kandidaten nehmen die Wahl an.  

Punkt 5: Neuwahl des Vorstandes   

Der Vorstand setzt sich derzeit zusammen aus: Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland (1. bzw. 2. 

Vorsitzender), Jörg Döring (Kassierer), Axel Steiner (Beisitzer), Karola Winzer (Beisitzerin) und Jürgen 

Hensle (Beisitzer). 

Weitere Kandidaten melden sich nicht. Der 1. Vorsitzende, Erwin Rennwald, gibt bekannt, dass er bei 

den nächsten Vorstandswahlen in drei Jahren gerne einen Schri, zurückträte. 

Der Vorschlag Erwin Rennwalds, die Wahl offen und im Block abzuhalten, wird angenommen.  

Der Vorstand wird mit 18 Ja-S6mmen bei sechs Enthaltungen ohne Gegens6mme wiedergewählt. Alle 

Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

Punkt 6: Kurz-Info zum Server-Wartungsvertrag mit Jürgen Rodeland 

Jürgen Rodeland arbeitet weiterhin ohne Bezahlung, wofür sich der 1. Vorsitzende bedankt. 

Punkt 7: Kurzbericht aus der Sek6on „Schme,erlinge Deutschlands“ (Axel Steiner)  

Auch diesen Bericht gab es schriIlich vorab. Fragen werden nicht gestellt. 

Punkt 8: Arbeiten am Lepiwiki (ehem. Bes6mmungshilfe) – Rückblick und Perspek6ve 

Jürgen Hensle erwähnt, dass Bernhard Stöckhert hierzu im Diskussionsforum am 22.  

März 2024 um 9:26 Uhr einen Antrag gestellt ha,e. Dieser in drei Punkten gegliederte Vorschlag wird 

lebhaI disku6ert. U. a. erwähnt Jürgen Rodeland, dass der angesprochene Kri6kpunkt „kleine 

Vorschaubilder“ mi,lerweile behoben sei. Zudem teilte Jürgen Rodeland mit, dass er „nach 

diversen Kritiken an den Foren im Diskussionsforum“ eine Zoom-Sitzung angeboten habe, 

(https://forum.lepiforum.org/post/944220) welche jedoch nur von einer Person in Anspruch 

genommen wurde. 

Abschließend erklärt Erwin Rennwald, dass der Antrag im Vorstand, sowie mit den Admins und dem 

Programmierer disku6ert werden muss. Zudem gäbe es an den Foren noch einiges zu verbessern, was 

auch anzustreben sei. 

 

Anschließend gibt Jürgen Hensle bekannt, dass ihn an diesem Tag ein Antrag des Mitglieds Ursula 

Beutler erreichte: Die zur Verfügung gestellten Sta6s6kdaten auf den Artseiten seien nicht 

verwendbar. In diese flössen zu viele Fehlbes6mmungen ein und zudem seien Raupen unter den 

Imagines aufgelistet. Hier stellte sich am darauffolgenden Tag schnell heraus, dass auf den Artseiten 

bei „Nur bestä6gte“ ein Häkchen gesetzt werden muss. Dennoch ordnet die SoIware nicht allzu 

wenige Bilder falsch zu. Erwin Rennwald gibt zu bedenken, dass auch zahlreiche Fehler kein Problem 

seien, wenn erst einmal herausgefunden sei, welche systema6schen Fehler die SoIware mache. 

Anschließend sollte nicht mehr viel manuelle Nacharbeit nö6g sein.   

Punkt 9: Forumstreffen 

Mehrere Mitglieder bekunden grundsätzliches Interesse an einem Forumstreffen im Jahr 2025.  

Abschließend beendet Erwin Rennwald den offiziellen Teil der Sitzung um 21:42 Uhr. 


